

## CR Plateforme du Travail Social : 19 août 2017

### **En attendant de commencer nous évoquons, pêle-mêle:**

Le festival du travail social n°2, un groupe est intéressé pour participer à son organisation.

Émission du vendredi 15 septembre 2017 de « l'Antenne du social » (radio libertaire 89,4 FM à 19h) thème: « l'influence de l'arrivée des nouvelles populations migrantes sur les pratiques du travail social ». Recherche encore des intervenants.

Collectif ASE 92 présent ce-jour : constitution en cours (remise en question des conditions d'accueil des enfants et des conditions de travail dans le 92)

Les prises de risque dans les luttes : Quel risque prend on à revendiquer ? Et le statut spécifique des fonctionnaires ? Informer les collègues sur leurs droits en premiers lieu.

### **Ordre du jour:**

1. Plateforme du TS
2. Festival
3. La mailing-list de la plateforme pour une Newsletter
4. Agenda militant

### **1. Plateforme :**

Écrire le TS comme on voudrait qu'il soit

Faire valoir et donner à voir ce qui marche

Difficultés : écrire pour est plus difficile qu'écrire contre. La dynamique de la CATS s'est tarie.

Être dans la réflexion est plus compliqué.

MH: est tombé sur des écrits de 1972, un congrès de 1200 personnes. Un écrit de 30 pages en 1972, d'une AS diplômée en 1947, membre de l'ANAS, qui vit à Pau en EHPAD, elle a écrit un article dans la RFSS sur la clinique cette année. Elle aime écrire sur le travail social.

Elle serait d'accord pour participer à l'écriture collective sur la plateforme.

Ses textes n'ont pas pris une ride selon MH. Sur les valeurs du TS et comment cela fonctionne. Fonctionnements et blocages.

MA: pour participer à l'écriture, il faut envoyer un courriel à JM. Pour avoir accès ?

A : Relier l'accès au point sur la newsletter. (voir plus loin)

C: avant d'ouvrir l'accès à l'écriture il faut être informé sur le projet. Ca prend forme après le manifeste. Une dynamique est lancée et il faut que les participants en soient conscients. Le créneau est plus étroit que pour le Manifeste. C'est pas le même travail ni le même projet. Tout ne peut pas de dire, l'écrit doit être plus construit.

MA: il y a une introduction qui l'explique sur le Google doc.

MH : les associations professionnelles pourraient être intéressés pour écrire sur le TS, cela pose t'il un problème pour participer ?

I: c'est une écriture individuelle. On ne vient pas écrire pour une organisation professionnelle.

I: si on joue le jeu, ça oblige à pousser très loin l'argumentation. Ça nécessite un minimum d'interactivité.

MH: c'est parfois plus difficile de modifier quelque chose que je n'ai pas écrit

C: je ne vois pas la direction du texte donc je ne peux pas modifier, je peux ajouter des choses.

A : on peut faire des commentaires. Il faudrait que plus de personnes participent. C'est normal que ce soit plus long et compliqué que le manifeste.

MA: pour le Manifeste il y avait les réunions de la CATS qui rythmaient et relançaient la machine.

A et An: émet l'idée de faire des réunions pour se caler sur l'avancement de l'écriture. Dans le cadre de débats de fonds, ça aiderait peut être à maintenir une dynamique dans l'écriture.

Éric avait aussi des idées mais il n'a pas encore eu le temps de s'y mettre. Des idées de plan ou pour structurer l'écrit.

I: continuer d'en parler ou de réserver un temps des réunions sur la plateforme ou bien faire des réunions spécifiques sur la plateforme ?

C et MA: comment on fait, que discuterait on dans ces réunions ? Le fond ? La forme ?

MH: difficile de voir ses écrits amputés , modifiés, tronqués ... comment gérer quand on a des difficultés à accepter ça ?

I: Le postulat de départ c'est de jouer le jeu.

MA: en clarifiant une trame ? Une ossature du document ? Qui ne serait pas figée pour permettre l'accès en écriture des personnes qui n'auraient pas participé à l'élaboration de cette trame.

Mettre à l'ordre du jour de la prochaine réunion la question de la trame.

## 2. Festival :

Si ils ne décident pas faut il mettre les pieds dans le plat ?

Est ce que l'organisation du festival est une priorité pour eux ou pas ?

Reunion des EGATS ce mardi mais le festival n'est pas à l'ordre du jour.

Y aller mardi pour porter la détermination d'une partie du groupe plateforme à organiser le festival et démarrer quelque chose rapidement.

18:30 à la réunion intersyndicale des EGATS. Infos à venir.

## 3. Newsletter :

A a résolu le dernier problème pour l'envoi pour 600 contacts. Avec bouton pour se désabonner en bas de la lettre. No limites. Sur Riseup limites en taille du message pas en nombre.

Le contenu: annoncer les réunions, que de l'information et de la diffusion massive, pas de possibilité de répondre à tous. Annoncer des événements qu'on soutient ou auxquels on participe. On parle du contenu du google doc dans ses grandes lignes, comment faire pour participer, donner envie de venir écrire.

Date de la première lettre et fréquence : selon nos besoins, ne pas se créer d'obligations mais régulièrement.

Qui ?

A : techniquement, plus ceux qui veulent rédiger et mettre en forme la lettre.

La première lettre doit donner la date de la prochaine réunion et un peu le contenu des réunions. La lettre partirait dès le 1er septembre 2017.

Lors de la prochaine réunion, lorsqu'on discute de l'agenda, on communique aussi sur les dates et on décide du contenu de la lettre suivante.

#### **4. Agenda :**

Prochaine réunion: I fait un Doodle avec toutes les personnes pour inviter à la prochaine réunion.

Date limite le 31 août préciser la dead ligne pour répondre dans le Doodle. Proposer plusieurs dates et heures le Samedi matin.

Mobilisation du 21 septembre pour le TS à Angers, suite du mouvement du 4 juillet 2017. Un bus va partir vers Angers. Soutenu par les EGATS.

Sud santé CD93 fait une journée de formation à la Bourse du travail de Bobigny sur le "tout numérique" le 03 octobre, journée.

Contre la casse sociale et les ordonnances, loi travail, fonction publique, disparition des C.D, le 12 septembre rassemblement unitaire et interprofessionnel

Le 31 août 2017 le DAL, solidaires contre la baisse des APL, diminutions des aides à la pierre. 17h métro Olympiades rassemblement pour aller à Bercy.

Le 30 août interprofessionnel pendant l'université du MEDEF. 11:30 à la gare de Jouy en Josas